

MADRID - OPERACIÓN ASFALTO

Alcobendas dedica 150.000 euros a asfaltar cinco calles principales

Alcobendas, 23 abr (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas ha iniciado el asfaltado de cinco calles principales de la localidad, unas labores que mejorarán el pavimento de más de 11.000 metros cuadrados de vía pública y que costarán al Consistorio casi 150.000 euros.

Los trabajos han sido adjudicados a la empresa Augusta Asfaltos y serán abonados con cargo al presupuesto de 2017, explica el Consistorio en un comunicado.

Las primeras calles asfaltadas serán el Camino de Hoyarrasa, Cruz y Empecinado, dejando para los últimos días de abril el fresado y la capa de rodadura de la Avenida de España, entre el Paseo de la Chopera y Marqués de la Valdavia, incluyendo la calle Begonia.

Los trabajos, que está previsto que concluyan el 7 de mayo, se están desarrollando en esas calles porque actualmente presentan "numerosas fisuras, peladuras y parches", desperfectos que se sellarán en los próximos días, informa el Ayuntamiento.

También se saneará la capa de rodadura e intermedia, se fresará la calzada junto a los bordillos, se pondrán a cota todos los sumideros y se extenderá una capa bituminosa caliente, han añadido.

La actuación finalizará con el pintado de toda la señalización horizontal de la calzada.

Durante los próximos meses continuará la operación asfalto perteneciente a 2018, a la que se ha reservado una partida de 1,1 millones de euros.